
協力隊通信を作ってみました!
　初めまして、今年の 5月から酒田市
飛島の地域おこし協力隊として着任い
たしました「半澤 凪」と申します。
もうすぐ僕が飛島にきてから 1 ヶ月が
たとうとしています。まだまだ飛島の
方言に苦戦してはおりますが、飛島の

飛島から見える風景
　飛島にきて最初に感動し
た風景は、飛島からから見
える鳥海山です。天気がい
い時にはっきりと見える山
これを見ると元気が湧いて
きます。本土で見るより山
の全体像が見えて力強さを
感じ、思わず写真をとって
しまいました!

地域の方と関わっていき、美化活動に
勤しみ、アートをはじめとした様々な
活動に挑戦していきたいと思います。
 　そういった活動内容や飛島の情報
などをこの「とびしま協力隊通信」を
通して発信していきます。飛島のみな
さま、酒田市のみなさま、どうぞよろ
しくお願いいたします!

～軽い自己紹介～

　名前は
はんざわ なぎ

半澤凪です。海に関連する名
前なので飛島にぴったりかと思います!
趣味は絵を描くこと、写真を撮ること、
そしてバイクに乗ってツーリングする
ことです。
飛島に来て約 1ヶ月、除草作業や落ち
葉を払ったり、漂着ごみを拾ったりし
て過ごしてきました!これからも美化
活動に励みつつ、アート方面にも力を
入れていきたいと思います!
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第一回
新型コロナウイルス
ワクチン接種完了

　6月11日金曜日、島内
全体の新型コロナウイル
スワクチン接種１回目を
終えました。
島内ではひとまずの安堵
が見られます。

　２回目の接種は、7月２
日金曜日を予定しており
ます。これを終えれば観
光客も安心して向かい入
れられるでしょう。

ゆけ!海ごみロボット!

　6月13日の日曜日、第２１回飛島クリーンアッ
プ作戦が行われました。今回のイベントには
実行委員会の方々を中心とするボランティア
のみなさんが参加し、荒崎海岸に流れ着いた
漁網やプラスチックごみなどをたくさん集め
て下さいました。おかげさまで海岸が綺麗に
なりました。本当に有難うございました。
　今回の目玉として、海ごみロボットで実験
搬送を行われ、マンパワーに頼ってきた運搬
作業がロボットの大活躍により軽減されまし
た。グングン坂を登り、カゴに大量に入った
ごみの運搬を可能にしました。テクノロジー
恐るべし…。

※海ごみは、海岸に住んでいる人だけの問題ではあ
りません。山などでポイ捨てした物が川を下り、海
を渡り、島に流れ着くこともあります。外出時に出
たごみはごみ箱、もしくはお持ち帰りしてください。
一人ひとりの意識が環境を変えていきます!

　ちなみに私は、接種会
場とびしま総合センター
の入り口にて、会場の案
内や靴入れのビニール配
りを行っていました。
中には「あの体格いいの
誰だ？」と思われた方も
いることでしょう。それ、
地域おこし協力隊の僕で
す。半澤です!

　僕は会場の案内だけで
なく、右の写真にあるワ
クチン接種会場の立て看
板も制作させていただき
ました。これは簡易的な

ものではありますが、こ
ういったデザインなども
通して飛島に関わって行
けたらいいなと思ってお
ります!


